

1年間ありがとうございました

本日3月15日、「修了式」を行い、令和5年度を締めくくることができました。 この1年間、保護者の皆様、地域の皆様には、学校の教育活動に関しまして御 理解・御協力をいただき、誠にありがとうございました。本日を無事迎えられた のも、皆様のおかげと感謝申し上げます。

来年度も変わらぬ御支援・御協力をよろしくお願いします。



修了式の話より

今日は、修了式。漢字では、終わりを意味する「終了」ではなく、「修了」と書きます。これは、今の学年で学習する範囲の勉強が終わり、身に付けられたことを意味します。つまり、1年生は、「1年生で勉強することを身に付けることができ、次の学年に進むことができます。」ということです。他の学年も、同様です。代表の子に渡した修了証書が、その証明です。みなさんは、この後、教室で担任の先生から受け取ってください。

今年は、学校に来た日が、1、3、4年が190日、2、5年は191日、6年生が192日ありました。1年を振り返ると、いろいろなことがありましたね。4月の始業式、入学式からスタートして、5月の校外学習や、運動会。5年生は、お米作りに関わる様々な活動を行いました。自然教室、30分間回泳もありました。2学期には、6年生が修学旅行に出かけました。全校で取り組んだ稲刈り、持久走記録会もありましたね。そして、3学期には「あゆっこ いきいき発表会」を行いました。このほかにも、いろいろな行事や、日頃の学習を通して、かしこく、優しく、たくましく、成長し「あゆっ子」として力を身に付けることができました。本当に、よくがんばったと思います。

特に、今年は、学校ができて 150 周年でした。様々な活動で、そのことを意識してきました。温かい 地域の方々、豊かな自然に恵まれ、それらの良さを学習に生かしていること、お世話になっていることを、 あらためて感じ、「ふるさとを愛する心」を高めることができた 1 年であったのではないかと思います。

4月からは、次の学年です。学校も、次のステージ151年目なります。この1年の成長を振り返り、「あゆっ子」のみなさんが、堂々と、自信をもって新たな挑戦を始めることを期待しています。

今日は、修了式なので6年生は参加していません。明日の卒業式に向けて準備をしています。卒業式には、5年生が下級生の代表として参加します。お別れは寂しいですが、6年生が、気持ちよく、希望をもって明日を迎えられるように、ありがとうの気持ち、おめでとうの気持ちを、伝えましょうね。

1年生から4年生は、明日から。5年生は、19日から春休みになります。夏休みや、冬休み同様に、「交通事故O」「病気やけがO」「悪いことO」で過ごしましょう。

